

学長あいさつ

みはら市民大学学長を命じられました屋敷光と申します。どうぞ、よろしく
お願いいたします。

大学は、令和2年8月に三原小学校北舎からペアシティ三原西館3階へと移転
し、名称も「三原市老人大学」から「みはら市民大学」へと変わりました。

55歳から学べる新しい大学に多くの市民の皆さんに入学していただいております。学生の皆さんの熱心に学習に向かわれている姿、和やかに友達と会話
されている姿、こうしたお元気な姿から、大学が学生の皆さんにとって大切な
生涯学習施設になっていると感じております。本年度は大学の57講座、大学
院の14講座を開設し1,223名の市民の皆さんに受講していただくことにな
りました。

創立50年目という歴史の重みを踏まえ、私は今後とも、皆さんの生きがい
や、健康増進に寄与し、本人はもとより家族と地域社会にとってもかけがえの
ない存在であるような大学づくりをしてまいります。

なお、今年度は非常に残念ではありま
すが、4月9日に予定していました入
学式をコロナ感染症拡大防止のため中
止とせざるを得ませんでした。学生の
みなさんの「健康と安全が一番」であ
るとしてやむなく決断したことであ
り、ご理解いただきますようお願いし
ます。

